

Comunicado de prensa

Comunicado de la Oficina de
prensa de la Prelatura del Opus
Dei en Costa Rica y Panamá con
motivo del artículo publicado
por el periódico "Panamá
América" el 8 de diciembre de
2013.

19/12/2013

El Opus Dei es una institución de la
Iglesia Católica. Sus fines son
exclusivamente espirituales y realiza
su labor pastoral entre personas de
toda condición social.

Las iniciativas educativas y formativas que promueve en Panamá desde 1996 son públicas y conocidas. Algunas de sus labores, por su carácter de promoción social, son deficitarias y requieren de la generosidad de muchas personas para seguir adelante y hacer el bien en la vida de muchos ciudadanos panameños con menos oportunidades.

Es sabido que dentro de sus apostolados principales está el impulso a la formación educativa y profesional de mujeres cuyo horizonte laboral es el técnico.

Los fieles del Opus Dei se esfuerzan, como todos los católicos y personas de buena voluntad, por sembrar paz, unidad y esperanza entre los ciudadanos del país donde viven, independientemente de su credo, sexo, raza y condición social. En Panamá, al igual que otros países

latinoamericanos, algunos de los primeros cooperadores han sido judíos.

Obviamente carece de total fundamento la noticia publicada en el diario Panamá América el 8 de diciembre de 2013 donde se menciona que el Opus Dei ha participado financiando una campaña publicitaria en Panamá en favor de un candidato político para promover el antisemitismo y la desigualdad de género.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-pa/article/comunicado-de-prensa/> (16/02/2026)